

Le colonel Bérengier a accueilli ses hommes

Les anciens élèves de la 2^e promotion Cazaux à l'Esamat (École de spécialisation du matériel de l'armée de terre) de l'année 1981 se sont réunis à la Maison départementale de la mémoire militaire, à la Martinerie, samedi 2 octobre.

Claude Lamy n'est pas peu fier d'avoir réussi son pari de retrouver, après quarante ans, ses camarades de la 4^e section (des Blancs) guidé par Jean-Jacques Bérengier, président de l'association.

« Nous étions 47, se souvient Claude Lamy. À l'arrivée, 23 ont réussi le passage de l'examen. Aujourd'hui, 19 ont répondu à l'invitation. En 1981, l'Esamat était une école disciplinaire, la formation des élèves volontaires des sous-officiers (Evso) durait 9 mois, et 3 mois de technique (mathématiques,

français...) ensuite il fallait aller à l'école de Bourges (Esam) pour choisir son affectation. Chacun d'entre nous a suivi son parcours... Puis nous nous sommes plus ou moins perdus de vue. »

Les anciens élèves découvrent les locaux aménagés en musée, le Colonel Jean-Jacques Bérengier leur a réservé une surprise pour l'occasion : « Je vais les emmener dans une pièce dédiée que j'ai gardée secrète. À la fin de notre visite, ils vont découvrir les souvenirs de cette époque et une photo qui a été prise devant le château de Valençay, en 1981, qui trône fièrement sur le mur de la salle du souvenir. »

Le grand public est également accueilli par les bénévoles tous les mercredis, de 8 h 30 à 12 h.



Les anciens élèves. En bas au centre, Claude Lamy et, en haut à droite, le colonel Jean-Jacques Bérengier.